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VIP Line 
 
Lipoline 
 
Lipoline, auch als Kavitation (die Bildung einer Blase in einem festen oder flüssigen Körper) 
bekannt, wird mit Ultraschallstoßwellen zur Behandlung von lokalisiertem Fett und Cellulite 
an jeder Körperstelle (außer im Gesicht) zur Figur Korrektur eingesetzt.  
 
Durch primärer Erwärmung, werden die Fettzellen in ihre kleinsten Teile zerlegt, um danach 
durch das körpereigene Lymphsystem abtransportiert werden zu können. 
 
Für die Fachperson, die die Behandlung durchführt, ist dies weder schädlich noch 
unangenehm. Sie spürt bei der Durchführung des Verfahrens weder Kopfweh oder 
Schmerzen und Vibrationen in der Hand. 
 
Die Sitzung mit Ultraschallstosswellen darf höchstens einmal pro Woche durchgeführt 
werden und muss mit einer Lymphdrainage kombiniert werden, damit die Lymphe die 
gelöste Fettsubstanzen abtransportieren kann. 
 
 
 
ENGLISH 
 
Official Evolution magazine | Edition 1  
 
VIP Line 
 
Lipoline 
 
Lipoline, also known as caviation (the formation of a bubble within a solid or liquid body), is 
used with ultrasonic shock waves for figure correction in the treatment of localized fat and 
cellulite in any part of the body (except the face).  
 
Through initial heating, the fat cells are broken down into their smallest particles to then be 
transported away by the body's own lymphatic system. 
 
For the professional performing the treatment, this is neither harmful nor unpleasant. They 
feel neither headaches nor pain and vibration in the hand when performing the procedure. 
 



The session with ultrasound shock waves may be performed at most once a week, and it 
must be combined with lymphatic drainage in order for the lymph to remove the dissolved 
fat substances. 


